
CR du Ca du 16 -01-2020

présents : Barbara, Aurélie, Mathieu, Véronika, Trévor, Françoise,Romane soeur d'Aurélie, nouvelle 

adhérente

excusés : Sabine,  Rico

- Préparation A.G. Quand, où, quoi, comment? compléter de nouveau: https://semestriel.framapad.org/p/qui-

fait-quoi-et-comment-tuilage-chez-np-09

où ? françois Calvet a suggéré les locaux du PNR. Trevor prend contact avec le PNR et aussi avec cadarcet 

pour la location de la salle des fêtes.

quand ? l'AG  2019 avait eu lieu le 10 mars. pour 2020, compte tenu des différentes 

contraintes, ...personnelles et institutionnelles, intercomac, élections municipales, la première date possible 

est le 8 mars.

comment ? 

le matin l'AG : 8h30 accueil  9h début

parole à tous les adhérents  : quel est leur ressenti / à la mission qu'ils ont prise en charge sur 2019.

fin de matinée : bilans + votes

barbara prépare le bilan d'activité CA

françoise : bilan financier +  rappel / aux frais d'enquête non payés par courrier  et paiement à l'AG des frais 

d'enquête 2020.

Bilans seront envoyé avec convocation ou par mail (?) avant AG pour gagner du temps pendant AG.

rappel /notion de comac autonome.

après les bilans classiques, temps de réflexion (animation à réfléchir) 

 après midi  ,idée d'un "café des paroles"   sur le thème introduction de la biodiversité à N&P suggéré par 

François Calvet qui travaille déjà sur ce sujet.

 

 groupes de travail qui pourraient être envisagés sur l'année en remplacement du CA :

     -plaquette des producteurs numérique et papier

     - révision du livret d'accueil

     - projection de films

     - biodiversité

     -site internet,réseaux sociaux, wiki

     -roulement boites mail ; comac et N&P / trimestre ?

     -stand N&P  ; marchés, stockage du stand, 

     -formation vivea.

     -formation spg

     -groupe comac

     - préparation de manifestations ou de participation à des manifestations (ex ; résistances)

     -nécessité de 2 animateurs pour coordonner, vérifier le bon fonctionnement des groupes de travail

- Aller voir le Wiki!! https://colibris-wiki.org/natureetprogresariege/?nofait pour les personnes présentes

- Aurélie pourrait nous faire un bilan de son vécu en Comac Fédérale 

 Aurélie n'a apparemment pas reçu les informations diffusées à tous les membres de la comac fédérale. 

le fonctionnement particulier du groupe Ariège, pas de secrétaire comac désigné, entraine peut être des 



difficultés de communication pour la fédé.   

d'après son expérience, la comac fédérale sert uniquement à traiter les "gros" dossiers au niveau fédéral

en 2019, ce sont les membres de la comac (7) du groupe ariège qui ont discuté ensemble  des dossiers (ex 

fuméco.) après ou avant  une réunion comac.ce qui est parfois lourd. proposition : déléguer ces discussions à 

seulement 3-4 délégués.

mathieu / conseil fédéral : le conseil fédéral  fait des propositions au bureau émanant des groupes, mais en 

fait le bureau n'en tient pas vraiment compte. les réunions des conseils fédéraux sont très tendues...

roulement boites mails 

en 2018, barbara assurait seule la gestion de la boite mail N&P Ariège et celle de la boite N&P.

en 2019, aurélie a pris le relai pour les 2 boites ?

elle  a fait part de la lourdeur de cette tâche et de son suivi, parfois en pointillé, vu ses autres activités.

une suggestion pour 2020 : faire tourner le suivi des boites mails. fréquence du roulement à déterminer : tous 

les trimestres ? tous les 6 mois ? ...

- Valoriser le travail des bénévoles: "valoriser" ne veut pas dire obligatoirement "rémunérer". Soyons 

créatifs!

1. par exemple : envisager la création d'une cagnotte qui permettrait de donner une participation pour 

des formations qui ont des retombées positives pour le groupe N&P

2. demander à chaque bénévole qui prend en charge une activité, un groupe de comptabiliser de façon 

assez systématique  le temps passé pour N&P.

3. entraide au niveau informatique

points de l'ordre du jour qui n'ont pas pu être abordés --> reportés au prochain CA

- plaquette des producteurs

- révision du livret d'accueil: la place des adhésions non-pro, trouver un autre nom que consommateur, leur 

rôle, leur valorisation...

-Organiser une projection , "souviens-toi de ton futur, visages de l'agro-écologie"

https://www.25eheure.com/souviens-toi-de-ton-futur

prochain CA : mardi 11 février 18h30 chez Aurélie à Saurat


